

Der Newsletter wird nicht richtig angezeigt? - Hier online ansehen.

Liebe Schulleiterinnen und Schulleiter, liebe Lehrpersonen, liebe Leserinnen und Leser

Der Pilotbetrieb zur Förderung von Innovationen an der Sek II ist für die Schuljahre 2021/22 und 2022/23 finanziell gesichert.

Wir freuen uns sehr, dass der Regierungsrat im Rahmen der Strategieumsetzung «Digitaler Wandel an den kantonalen Schulen der Sekundarstufe II» (DiWaSek II) beschlossen hat, den Pilotbetriebe zur Innovationsförderung fortzusetzen.

Zusätzlich zur bestehenden Ausgabebewilligung hat der Regierungsrat eine gebundene Finanzierung für die Schuljahre 2021/22 und 2022/23 bewilligt. Somit stehen weitere 2,13 Mio. Franken zur Verfügung.

Innovative Formen des Lehrens und Lernens fördern

Seit die Strategie DiWaSek II Mitte 2019 festgesetzt wurde, finden im Rahmen des gleichnamigen Programms Pilotaktivitäten statt, wie beispielsweise die Innovationsförderung für neue Formen des Lehrens und Lernens an den Schulen der Sek II. Aufgrund der positiven Erfahrungen und der anhaltenden Nachfrage soll die Förderung von innovativen Projekten fortgesetzt werden.

Ziel ist es, Projekte mit einem Gesamtvolumen von 240 Jahreslektionen über zwei Jahre zu unterstützen. Da die Überbrückungsfinanzierung sichergestellt ist, kann der Pilotbetrieb nun bis zum Vorliegen der definitiven Beschlüsse zur Strategieumsetzung DiWaSekII weitergeführt werden.

Die Innovationsförderung bildet einen elementaren Baustein zur praxisnahen Umsetzung der digitalen Transformationen an unseren Mittelund Berufsfachschulen. Die bisherigen Ergebnisse sind unter Projektvorstellungen auf der Webseite Digital Learning Hub Sek II publiziert.

Mit den zusätzlichen Fördermitteln können weitere innovative Projekte rund um spannende Formen des Lehrens und Lernens finanziert werden. Eine neue Runde ist eröffnet! Reichen Sie Ihre Projektskizzen für kleine und grosse Innovationsideen über das Anmeldeportal ein. Die Eingabefrist für Mittelschulen ist am 15. November 2021 und für Berufsfachschulen einen Monat später, am 15. Dezember 2021.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an die Geschäftsstellen der Innovationsfonds. Für die Schulen der Berufsbildung gibt Christian Hirt und für die Mittelschulen neu Natalie Streiff Auskunft.

Wir freuen uns auf zahlreiche neue Innovationsprojekte.

André Dinter und Christian Flury Schwerpunkt Bildung im Digitalen Wandel DiWaSek II



Abonnieren Sie hier den monatlichen DiWaSek II-Newsletter. Besuchen Sie unsere Wissensdatenbank unter https://diwasekll.mba.zh.ch/. Das Portal gibt Ihnen einen Überblick zum Programm und den Schwerpunkten sowie Antworten zu den häufigsten Fragen.